

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

要注意 危険がひそむ 交差点

『あらゆる危険』を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出ていないか

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

○子供の飛び出しに要注意！

○子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

車線変更の際、バイク転倒

後ろから来たのトラックが轢き、そのまま走り去る 大学生死亡

ひき逃げ容疑で、トラック運転手逮捕

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/5/13(日) 11:39

12日午前9時半すぎ、大阪府で大学生の男性（20）が運転するバイクが車線変更した際に転倒。バイクの男性は路上に倒れ込み、後ろからきたトラックに轢かれ死亡しました。トラックはそのまま走り去りましたが、警察は目撃情報からトラック運転手の男性容疑者（35）を割り出しひき逃げの疑いで逮捕しました。

北広島 軽乗用車にはねられ男性死亡

◇夜間、ヘッドライトは『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/5/12(土) 12:27

12日午前1時すぎ、北広島市南の里の道で軽乗用車が歩行者をはね、札幌の31歳の男性が死亡しました。警察は乗用車を運転していた男性容疑者を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。取り調べに対して容疑者は「気がついたら人と衝突していた」と容疑を認めているということです。現場はJRの線路の上を通る跨線橋で、片側二車線の緩い左カーブでした。

カーブ手前では十分に減速、スピードの出し過ぎに注意

カーブ 車同士が正面衝突、1人死亡

2018年05月12日 18時03分

12日正午頃、大分県の国道で、軽乗用車と乗用車が正面衝突、軽乗用車を運転していた87歳の男性が死亡した。警察によると、3件の交通事故が連続発生。いずれも「カーブ付近」で発生しており、カーブ手前では十分に減速し、スピードの出し過ぎに注意するよう呼び掛けている。

「前をよく見ていないかった」

新聞輸送 トラックにはねられ、教諭死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/12(土) 23:22

12日午前1時50分ごろ、市道で、歩いて横断していた、小学校教諭の男性（45）が、運送会社のトラックにはねられ死亡した。警察によると、トラックは新聞を販売所まで輸送中だった。調べに対し、運転手（57）は「前をよく見ていないかった」と話しているという。

交差点 右折待ち車に接触、対向の右折待ち車と正面衝突

4台絡む事故 男性1人死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/13(日) 6:52

12日午後2時過ぎ、和歌山県の交差点で直進してきた軽乗用車が右折待ちをしていた車2台の助手席側に接触した後、反対車線で右折待ちをしていた別の車に正面衝突したということです。この事故で正面衝突された車に乗っていた70歳の男性がろっ骨を折る重傷でもう一人も軽傷を負いました。また事故を起こした軽乗用車を運転していた、トラック運転手の男性（68）が死亡しました。